



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 244-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Hualgayoc evaluará al 100% de escuelas en Evaluación Censal de Estudiantes

Ugel busca cubrir todas las instituciones educativas que son focalizadas por el MINEDU, por tercer año consecutivo.

El MINEDU realizará la Evaluación Censal de Estudiantes 2015 a los estudiantes de segundo grado de primaria el 10 y 11 de noviembre; y, al segundo grado de secundaria el 17 y 18 de noviembre, de todas las instituciones educativas públicas y privadas de la región. Ante ello, la UGEL Hualgayoc – Bambamarca, viene preparándose para, por tercer año consecutivo, cubrir con la evaluación el 100% de instituciones educativas focalizadas en esta provincia.

“Estamos trabajando con bastante tiempo de anticipación. Nosotros, en años anteriores, hemos participado con la totalidad de instituciones educativas que el Ministerio de Educación había focalizado”, manifestó Magdiel Azula Coronel, director de la UGEL Hualgayoc – Bambamarca; para quien, estos logros se deberían a la gran sensibilización que existe entre maestros, padres de familia y estudiantes.

Cabe destacar, que la Ugel Hualyagoc – Bambamarca cuenta con una estrategia dirigida a fortalecer el proceso enseñanza – aprendizaje en la provincia. Dentro de sus actividades plantea las capacitaciones permanentes a los docentes en temas relacionados con la evaluación censal, entre otras.

Asimismo, esta Ugel aplicó el año 2014 a todo el nivel primario una evaluación censal provincial dirigida todos los grados; para ello, se adquirió un kit de evaluación que fue elaborado por el personal del MINEDU y UMC. Dicha evaluación provincial presentó sus resultados en 10 días a los maestros y directores para que modifiquen y/o articulen sus planes de trabajo dentro de la institución.

“A partir de esta exitosa experiencia, la Dirección Regional de Cajamarca recogió esta iniciativa y este año van a aplicar la evaluación al 30% de las instituciones educativas de las Ugeles. En el caso de Hualgayoc se está evaluando aplicarla al 100% de instituciones educativas de la provincia”, enfatizó Magdiel Azula Coronel.

Como se sabe, la Evaluación Censal de Estudiantes se viene aplicando cada año desde 2009 por el Ministerio de Educación a nivel nacional. En la región Cajamarca, la provincia de Hualgayoc quedó en tercer lugar en el año 2014.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 13 de octubre de 2015

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA